



令和7年度うれしいスタート！

校長 高田 篤志

今年度の入学式の式辞では、うれしい出来事を冒頭でご紹介しました。

それは、①3月に谷崎 浩平様よりご寄贈いただいた新しい校旗②同じく3月に嶋谷 久美子様ご家族様よりご寄贈いただいた演台③4月の初めに寄贈いただき、体育館入口に展示された健名 文一様揮毫「今日も笑顔で」の書の下、令和7年度の入学式を行えたことです。

こうした三つの寄贈品に囲まれた入学式は、数ある入学式の中でも唯一のものであり、記念すべき入学式になりました。

このように、地域の皆様にとっぷりと愛情を注いでいただいている城端小学校の子供たちは「幸せ者だな」とつくづく感じます。もちろん、物に限らず、普段の子供たちへの挨拶や見守り、声かけ等からも、そうした愛情を日々感じています。

子供たちには、そうした地域の方々への感謝の気持ちをもちながら、日々の学校生活を送ってほしいと思っています。そして、日々の「+1」の成長を通して、わずかでも“恩返し”ができる子供たちが育つことを目指しつつ、今年度も教職員一同、力を合わせて教育活動に邁進します。

【寄贈いただいた演台】



【新調された校旗】



【体育館入口に展示された書】

